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継続は力なり ～挑戦し続けるアスリート～ 
 

                                                      七次台中学校学校 校長   
 

先日、東京オリンピックウエイトリフティング女子５9㎏級で銅メダルを獲得した安藤美希子選手が七次台

中学校へ来てくれました。安藤選手は地元白井市の出身で、中学生のときに陸上競技部に所属し、３年生に

なって初めて四種競技で県大会に出場できた選手です。そのときに私が顧問をしていた縁で、今でも交流を

続けています。今回は、タイトルの「継続は力なり ～挑戦し続けるアスリート～ 」を現在進行形で実行して

いる安藤選手を紹介したいと思います。 

安藤選手は、中学校から高等学校への進学にあたり、体育学科のある埼玉栄高等学校を選択しました。片

道２時間の通学を３年間続けました。そこで出会った種目がウエイトリフティング（重量挙げ）です。良い指導

者に恵まれ、コツコツと努力を続けた結果、入学から３年目の夏に突然開花し、インターハイで優勝すること

ができました。その後、大学に進み日本選手権での初優勝をかわきりに、何度も日本新記録を塗りかえなが

ら、１２連覇を成し遂げ、リオオリンピックでは５位、東京オリンピック３位と輝かし結果を出しました。しかし、

この輝かしい結果を残すまでには、膝などの手術を乗り越えたり、所属する会社（スポンサー）が何度も変

わったり、大きな大会の選考から外れたりと苦労の連続でした。これらの苦難の中でも練習を止めることな

く、自分に挑戦し続け、諦めなかったことが、この偉大な結果を出し続けることにつながっているのだと、安

藤選手を見て感じます。 

「先生、私はこの夏のパリオリンピックを目指しています」と笑顔で話す姿に「継続は力なり」ということを

世界レベルで証明してくれていると強く感じました。私は今後も挑戦し続けるアスリートである安藤選手を

応援していきます。人それぞれの小さな継続の積み重ねが、やがて自分にとって価値のある大輪の花を咲 

かせることを信じて、七中の皆さんにも自分なりの挑戦を継続することを期待しています。 
                                           

   
 
いよいよ２年生としての生活が始まります。今日からいろいろなことが変わります。一つはクラス替えです

このあと新しいクラスが発表されると思うと、今、期待と不安で胸がいっぱいです。何組になるかは分かりま
せんが、私は新しい友達や先生との出会いを大切にしたいと思います。そして、どんどん友達とも仲良くなっ
て、充実した１年にしたいです。もう一つ変わることが、「後輩ができる」ということです。まだ実感はありま
せんが、「先輩としての自覚」を持たなくてはなりません。みなさんはどんな先輩になりたいですか。私は「新
入生は分からないことがあるので、優しく接することができる」先輩になりたいと思います。 
最後に、２年生は学校生活にも慣れてきます。だからこそ、挨拶や返事など「当たり前のことがきちんとで

きる」ようにしたいです。また、体育祭や合唱コンクールなど、様々な行事が２回目を迎えます。悔いが残って
いる人もいます。自分もそうです。だからこそ、もっとクラス一丸となって色々な行事をやり遂げたいです。
２年生みんなで力を合わせて、意識を高くして頑張っていきましょう。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
令和６年度がスタートして１ヶ月が過ぎようとしています。今年度の学校教育目標は「挑戦」、昨年度「キ

ャリア・ハイ」を目指して取り組んできた生徒たちは、更なる進化に向け個人で、そしてチームで考えなが
ら様々なことに挑戦していこうと前向きに取り組む姿が見られます。今年度の七中生５１２名がどんな学
校を作り上げてくれるのか非常に楽しみです。紙面の都合上一部となりますが、始業式で２・３年生の代
表が述べた新年度に向けた決意を紹介します。 
 
  ３年生代表  
 
 中学校生活最後の一年となりました。体育祭や合唱コンクールなど、全ての行事が最後になります。悔
いの残らない一年間にしていきたいと思います。学習については、卒業した先輩方のアンケートで「早く
始めて損はない」という意見がありました。一年間は長いようであっという間です。後悔が残らないよう
に少しずつ少しずつ勉強していきたいと思います。そして、「夢を見るのではなく夢を叶える一年」にした
いです。目標に向かっていく中で、つまずくこともあると思います。そんなときは周りにいる仲間を頼り、
切磋琢磨する一年にしていきたいと思います。 
 
  ２年生代表  
 
 私たちは入学して一年が経ち、たくさんのことを学び成長してきました。入学当初は１５分かかることが 
多かった給食準備は、今では１０分で準備できることが多くなってきました。最初は少なかった声かけも、
今ではルーム長や班長を中心に多くなり、集団の成長に欠かせないものとなっています。そこで私たちは
基礎も大切にしながら、次のステップに進みたいと思います。その目標は「先輩として周りをまとめる力
を身につける」です。後期になったときに先輩の手を離れ、自分たちが作り上げた案で七次台中学校をま
とめていけるような学年になれるように成長していきたいです。 
 

新年度を迎えるにあたって 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月６月行事予定 
日付 主な行事 日付 主な行事 

5/ 1(水) 授業参観 保護者会  
部活動保護者会 尿検査一次提出日 

6/ 1(土) 環境整備 
6/ 3(月) 第１回進路説明会 

5/ 2(木) 新体力テスト 尿検査一次提出日 6/ 4(火) 教育相談(～12 日) 
5/ 3(金) 憲法記念日 6/12(水) 耳鼻科検診(1 年) 
5/ 6(月) 振替休日 6/13(木) 職員会議  一斉下校  

見守り応援プロジェクト実施日 5/ 8(水） 歯科検診(２年) 
5/15(水) 歯科検診(１年)  6/14(金) 実力テスト (3 年 ) 
5/16(木) 内科検診(１・２年) 職員会議 

一斉下校 見守り応援プロジェクト実施日 
 6/15(土) 県民の日  
6/19(水) 歯科検診(１年) 

5/22(水) 生徒総会 6/20(木) 眼科検診(１年) 

 5/23(木) 内科検診(２・３年) 6/21(金) 校外学習(１年) 

5/24(金) 生活習慣病検診(１年) 6/26･27 (水木 ) 自然教室(２年) 

 5/27(月) テスト前諸活動停止(～29 日)   
 5/30(木) 前期中間テスト   
 5/31(金) 前期中間テスト   

 
セクハラ相談窓口  教頭  養護教諭 SC 047-491-1275 

SC 直通電話 ０９０－３４０１－８０８８（原則 毎週水曜日） 

 
 
 

1年生が入学して、約２０日間が過ぎました。入学
式で、新入生代表が力強く述べていた「不安も楽し
みながら、一歩ずつ、確実に成長できるよう努力して

いきたい。」という言葉のとおり、１年生は何事にも

積極的に挑戦し、一歩ずつ進んでいる姿が見られま

す。そんな１年生を対象に、４月１５日（月）に交通

安全教室、４月１９日（金）に SNS 教室を行いまし

た。 

交通安全教室では、自転車の乗り方を中心に、被害

者にも加害者にもならないために、どうしていかなけ

ればならないかを映像を見ながら確認しました。後半

は、グラウンドに出て、代表生徒による実技も行いま

した。交通事故は、毎年、年度初めに多く発生してい

るそうです。環境が新しくなり、これまで使っていな

かった道を通ったり、これまでより長い距離を自転車

で走るようになったりすることが影響していると思わ

れます。これを機会に、ご家庭でも自転車の乗り方に

ついてお子さまと確認をお願いします。 

SNS 教室では、「ネットに潜む危険」について確認

しました。これまでのトラブル事例を確認しながら、

文字で書かれた言葉は人によって受け取り方が変わる

こと、個人情報の取り扱い方等を学びました。七次台

中学校でも、毎年、友達同士の SNS でのやり取りか

らトラブルに発展するケースが見られます。中学校へ

の入学を機にお子さまにスマートフォン等を持たせる

ご家庭もあると思います。使い方について、お子さま

としっかりと確認するようにお願いします。使用時間

等の約束事を決めることも１つの方法だと思います。 

 

交通安全教室＆SNS教室  
 
 
 
◇スクールカウンセラー着任 
   今年度よりスクールカウンセラーが代わりまし
た。勤務日は毎週水曜日 １０：３０～１７：１５ 
となります。お子さまだけでなく、保護者の方も
相談可能です。相談したいことがある方は、SC
直通電話（090-3401-8088）または七次台中
学校（047-491-1275）までご連絡ください。 

 
◇最終下校時刻の変更について 
   今年度より４月１日から９月１５日までの最終下
校時刻が、１７：３０（昨年度は１８：００）となりま
した。９月１６日以降の最終下校時刻は、その都
度、学校だよりでお伝えいたします。 

   よろしくお願いいたします。 
 
◇部活動の地域展開について 

５月１日（水）の保護者会全体会でもお伝えいた
しますが、現在、白井市でも部活動の地域展開に
向けて動いております。今後の予定としては、令
和６年秋には、学校部活動のうちいくつかの運
動部の活動を平日のみとし、代わりに地域クラ
ブが立ち上げられます。令和７年度秋を目途に、
これがすべての運動部に拡大します。文化部も
令和７年度末までには同様になります。今後、詳
細が決まりましたら、再度ご連絡いたします。 

お 知 ら せ 


